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REQUERIMENTO Nº 115/2017 

 

 

 
À Câmara Municipal de Jaguariúna. – 
 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais, ouvido o douto 

Plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria Competente, a seguinte informação: 

 

 

 Por que até a data de hoje (15/05/2017) não foi atendida e respondida a 
indicação nº 120/2017, para que sejam realizadas limpeza e higienização 
da Escola Julia Calhau Rodrigues, no Jardim Dom Bosco e seja feita uma 
proteção para evitar a entrada de pombos e outros animais. 

 
 

 Por que até a data de hoje (15/05/2017) não foi nos dado uma resposta 
quanto à indicação n° 022/2017, na qual pedimos informações quanto à 
construção de uma passarela para pedestres, sob a linha do trem, na 
altura do Condomínio Jaguariúna I e Jaguariúna II, entre os bairros 
Cruzeiro do Sul e João Aldo Nassif. 

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Há dias munícipes estão vindo até a Câmara Municipal e até mesmo 

pelas redes sociais, nos cobrando quanto às indicações feitas e não atendidas, assim 

necessito de informações para poder responder as pessoas que necessitam destas 

benfeitorias. 

Solicito assim, informações sobre o andamento destas indicações. 

Gabinete da Vereadora Inalda Lucio B. Santana, 15 maio de 2017.  

As.) VEREADORA INALDA LUCIO B. SANTANA  - INALDA CABELEIREIRA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 06 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de junho de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 


